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1. В мире нет никаких сомнений в том, что сатана намерен, чтобы это
послание не дошло до людей, которые так сильно в нем нуждаются. Он знает,
что те, кто стоит во главе этой работы, должны стать его особой мишенью для
атаки, ибо если они примут послание, простые люди последуют за ними и
тоже примут его, тогда как если лидеры объявят его тьмой и будут бороться
против нее, то люди настолько доверяют лидерам, что они отвергнут его
тоже. Таким образом, он работал с большим успехом, как мы читаем:

5. Главная цель сатаны

• «В великом сердце работы, сатана будет использовать свое адское
искусство до предела. Он будет стремиться всеми возможными
способами встать между людьми и Богом и закрыть свет,
который Бог хотел бы донести до Своих детей» (Ревью энд Геральд", 24
декабря 1889 года: (нет на русском)

• «Я попыталась изложить вам послание так, как я его поняла, но как
долго те, кто стоит во главе работы, держаться в стороне от Божьей
вести? Если бы все наши братья трудились вместе с Богом, то они не
сомневались бы, что весть, которую Он посылал нам в течение
последних двух лет - с небес…



… Наши молодые люди смотрят на наших старших братьев, и когда они
видят, что те не принимают послание, но относятся к нему так, как
будто оно не имеет никакого значения, это влияет на тех, кто не знает
Писания, отвергнуть свет. Эти люди, которые отказываются принять
истину, встают между людьми и светом. Но нет никакого оправдания
тому, что кто-то отвергает свет, ибо он был явным образом открыт»
(Ревью энд Геральд", 18 марта 1890 года: (нет на русском).

2. В переводе с анг. языка: «Бог передал Своим слугам весть на это время;
но эта весть не во всем совпадает с идеями ведущих людей, и
некоторые критикуют послание и посланников. Они
осмеливаются даже отвергать слова обличения, посланные им от Бога
через Его Святого Духа. Каким же запасом силы обладает Господь, чтобы
достичь тех, кто отвергает Его предупреждения, тех, кто отбросил Его
предупреждения и обличения и приписывают свидетельства Духа Божьего
не более высокому источнику, чем человеческая мудрость?» (Свидетельства для
служителей, с. 465-466 [1890])



• «Какое оправдание вы, поступающие подобным образом, сможете
представить Богу за то, что вы отвернулись от явных доказательств
Божьего участия в деле? «Итак, по плодам их узнаете их» (Матфея
7:20). Мне не хотелось бы перечислять вам свидетельства,
представленные за последние два года о действиях Божьих через Его
избранных слуг, но свидетельство Его работы в настоящем открыто
для вас, и на вас покоится обязанность верить ему. Вы не можете
пренебрегать Божьими вестями предостережения, вы не можете
отвергать их или легкомысленно относиться к ним, не рискуя
потерять все раз и навсегда» (СП 465).



1. Все это - черная и печальная глава в истории народа Адвентизма, и многие
хотели бы, чтобы она была навсегда похоронена в анналах прошлого. От
этого события уже прошло много лет, и все действующие лица драмы ушли
на покой, поэтому вопрос о том, почему мы снова выносим все это на свет?

Какое отношение это имеет к нам?

2.На это есть две веские причины:

ПЕРВАЯ: Нам сказано, что весть придет снова, каким бы путем Господь ни
решил послать ее; и

ВТОРАЯ: Нас предупреждают, что когда она придет, большинство отвергнет
ее и назовет ложным светом.

3. Вот основания, которые подтверждают это:

• «Весть третьего ангела не будет понята, свет, который озарит
землю своей славой, будет назван ложным светом, теми, кто
отказывается идти в его продвигающейся славе. Работа, которая
могла бы быть сделана, будет оставлена отвергающими истину из-за
своего неверия. Мы просим вас, кто противится свету истины,
встать уйти с пути Божьего народа. Пусть свет, посланный
Небесами, сияет ясными и ровными лучами…



… Бог возлагает на вас к которым пришел этот свет, ответственность
за то, как вы им воспользуетесь. Те, кто не желает слушать, будут нести
ответственность, ибо истина была донесена до них, но они пренебрегли
своими возможностями и привилегиями» (Ревью энд Геральд", 27 мая 1890 года: (нет на
русском в полном объеме)

• «Божья сила должна удивительным образом проявиться в Церкви, но
она не затронет тех, кто не смирил себя перед Господом и не открыл
двери сердца посредством исповедания и покаяния. В своей слепоте они
сочтут проявление этой силы, которая освещает землю
славой Божьей, чем-то опасным, вызывающим у них страх, и
они напрягут все силы, чтобы воспротивиться ей. Поскольку
Господь не будет действовать в соответствии с их
представлениями и ожиданиями, они станут
противодействовать Его работе. «Разве, — говорят они, — мы не
можем узнать Духа, если мы участвовали в служении так много лет?»
Потому что они не откликнулись на предостережения, мольбы Божьих
вестей, но с упорством сказали: «Я богат, разбогател и ни в чем не
имею нужды» (Откровение 3:17)» (ВПС 298)



• «Талант и опыт не сделают людей проводниками света, если они не
встанут под яркие лучи Солнца праведности и если они не будут
призваны, избраны и приготовлены посредством дара Святого Духа.
Когда люди, имеющие дело со священными истинами, смирятся под
крепкую руку Божью, Господь возвысит их. Он сделает их
проницательными людьми, людьми, богатыми благодатью Его Духа. Их
резкие, эгоистичные черты характера, их упорство будут видны во
свете, сияющем от Света мира. «Скоро приду к тебе и сдвину
светильник твой с места его, если не покаешься» (Откровение 2:5). Если
вы взыщите Господа всем вашим сердцем, Он будет найден вами» (ВПС
298).

4. В другом переводе: «…В проявлении той силы, которая озаряет землю
славой Божьей, они увидят только то, что в своей слепоте они сочтут
опасным, что-то, что вызовет их страх, и они примутся сопротивляться
этому...»

5. Внимательное прочтение этих двух высказываний показывает, что когда
весть придет снова, именно служители будут противостоять ей, как это было
в 1888 году. Это может показаться нелогичным но так оно и есть, ведь
именно эти люди должны быть первыми, кто должен увидеть свет и
возвестить о нем.



6. Но, когда перелистывая страницы истории, мы неоднократно убеждаемся
в том, что именно служители первыми борются со светом с неба, то, они
будут делать это снова, когда эта весть будет представлена во второй раз. Это
ясно показано в этой цитате: «Поскольку Господь действует не в
соответствии с их ожиданиями, они будут противиться работе».

Кто эти люди, которые будут противиться работе, потому что она 
не соответствует их ожиданиям? 

8. Кто же это такой, что столько лет работает? Ответ это «люди с опытом»,
«ведущее служение». Таким образом, мы предупреждены, сначала опытом
Миннеаполиса, а затем прямым свидетельством Бога, о том, чего мы можем
ожидать, когда весть придет снова. Мы можем знать, что служители будут
лидерами в этом отвержении, и поэтому мы можем знать, что если мы хотим
получить благословенные преимущества послания, мы должны лично
исследовать его для себя.

7. Ответ находится в следующем предложении: «Почему, - говорят они, - мы
не должны знать Духа Божьего, когда мы уже столько лет в работе?»

9. Но как мало тех, кто имеет мужество и веру, чтобы сделать это. Как многие
следуют «безопасному» курсу, оставаясь на «их курсе», и позволяют лидерам
думать за них!



Сегодня к какому классу вы себя определяете?

А. В классе тех, кто позволяет другим думать за себя.

Б. Или в классе тех, кто не доверяет такое великое дело, как свое вечное
спасение, а готовы учиться и учиться самостоятельно от Духа Святого?

10. Именно по этой причине мы должны быть знакомы с историей, чтобы не
повторять ошибок прошлого и не следовать слепо за толпой к нашей
погибели. На самом деле, Господь требует, чтобы мы изучали историю
именно с этой целью. Он повелевает нам это. Это означает, что те, кто
отказывается делать это, не подчиняются прямому Божьему повелению и,
таким образом, пожинают последствия.

11. О том, что Господь требует этого, ясно сказано в следующем
свидетельстве: «Не менее важно, чтобы дети Божьи и в наши дни помнили,
как и когда они были испытаны и когда оказались маловерными, поставив
Его дело под угрозу своим неверием, а также самонадеянностью. Моисей
должен был перечислить евреям одно за другим все проявления Божьей
милости, Его подкрепляющего Провидения и все Его чудные дела
избавления, о которых ни на миг не следует забывать. Когда дети Божьи
вспоминают таким образом свою историю, им надо понять, что Господь
всегда повторяет Свои действия…



… Им следует запомнить уроки истории и никогда не
повторять ошибок израильтян. Не надеясь на свои силы, дети Божьи
будут уповать на то, что Он спасет их и не допустит, чтобы они еще раз
покрыли позором Его имя. Всякий раз, когда сатана одерживает победу,
душам угрожает опасность. Некоторые люди подвергаются его
сильнейшим нападкам и искушениям, и сами уже не могут освободиться
от его власти. Пусть же совершившие ошибки проявляют осторожность
на каждом шагу и молятся: «Утверди шаги мои на путях Твоих, да не
колеблются стопы мои» (Псалтирь 16:5)». (7СЦ 210)

12. В другом переводе: «… Когда Божий народ таким образом анализирует
прошлое, он должен увидеть, что Господь постоянно повторяет Свои
дела. Они должны понимать данные предостережения и остерегаться,
чтобы не повторить своих ошибок»



1. Вторая причина, по которой мы исследуем историю произошедшего в
Миннеаполисе в 1888 году, заключается в том, что Бог требует, чтобы
каждый адвентист седьмого дня исповедал и покаялся в грехе,
который был совершен там.

Необходимость исповеди и покаяния

2. Это правда, что ни один из нас не был там лично, и поэтому не принимал
личного участия в страшном отвержении истины, которое так ужасно
отсрочило пришествие Христа, но Господь требует, чтобы мы
исповедовали это так, как если бы мы были там.

3. В этом решительном заявлении содержится просьба лишь о том, чтобы мы
верили написанному Слову Божьему. Бог изложил условия получения Его
благословений в этих словах: «тогда признаются они в беззаконии
своем и в беззаконии отцов своих, как они совершали преступления
против Меня и шли против Меня, [за что] и Я шел против них и ввел их в
землю врагов их; тогда покорится необрезанное сердце их, и тогда
потерпят они за беззакония свои. И Я вспомню завет Мой с Иаковом и
завет Мой с Исааком, и завет Мой с Авраамом вспомню, и землю
вспомню» (Лев. 26:40-42)



4. Нам ясно изложены условия прихода Бога в полном благословении завета.
Он не сказал, «Если они исповедуют беззаконие свое... то Я вспомню завет
Мой». Это не то, что Он сказал. Он сказал, «Если они исповедуют беззаконие
свое и беззакония отцов своих...то вспомню заветМой...».

5. Это слова Бога, и это то, что Бог требует от Своего народа. Почему Он
требует этого, мы увидим по мере нашего дальнейшего изучения, но а пока
давайте посмотрим, что это ясное слово Господа к нам сегодня, как и
Израилю в прошлом.

6. Каждый из великих Божьих людей, которые вели возрождение и
реформации, всегда исповедовали свой грех и грех своих отцов.

7. Когда хороший царь Езекия взошел на престол и принялся за работу по
очистке храма и восстановлению богослужений, его первым делом было
исповедание своего греха и грехов своих отцов (2Пар. 29:3-11.).

8. Благочестивый Ездра, который возглавил великое духовное пробуждение
в Израиле в первые дни восстановления, начал с исповедания грехов своих
отцов. (Езд. 9:5-15.)



9. Так же и Неемия исповедовал как свои собственные грехи, так и грехи
своих отцов, когда он смотрел на бедственное положение израильтян его
собственного времени: «Да будут уши Твои внимательны и очи Твои
отверсты, чтобы услышать молитву раба Твоего, которою я теперь день
и ночь молюсь пред Тобою о сынах Израилевых, рабах Твоих, и
исповедуюсь во грехах сынов Израилевых, которыми согрешили мы
пред Тобою, согрешили - и я и дом отца моего» (Неемия 1:6)

10. Таким же был и характер исповедания этого великого и истинного
человека Божьего, Даниила. ( Дан. 9:3-19)

11. Эти люди повиновались Божьему повелению, и чудесным было
благословение, которое последовало в каждом случае. Только если мы тоже
повинуемся гласу Господа, Он может благословить нас. Когда они
исповедовали свои собственные грехи и грехи своих отцов, Господь
благословил их.

12. Самым страшным грехом отцов Адвентизма было отвержение послания в
1888 году. Эта весть была послана, чтобы принести величайшие
благословения Божьему народу, чтобы возвестить громкий клич, и
возвестить о втором пришествии Христа.



13. В этом отвержении можно найти секрет того, почему пришествие Господа
задерживается и откладывается. Это означает, что Бог не сможет вернуться
до тех пор, пока громкий клич не сделает свою работу, дав последнее
предупреждение миру. В свою очередь, громкий клич никогда не сможет
прийти, пока народ Господень не получит от Него весть громкого клича как в
теории, так и в живом опыте. Мы никогда не сможем получить
благословение пока мы не исповедуем как свои собственные грехи, так и
грехи наших отцов, которые они совершили в своей жизни, в отвержении
этого послания.

14. Таким образом, вопрос четко стоит перед исповедуемым народом Божьим
сегодня. Это является большим испытанием для каждого в отдельности -
чтобы увидеть, действительно ли он желает, чтобы Господь пришел быстро;
готов ли он внести свою лепту в ускорение этого возвращения, даже если он
единственный, кто готов это сделать; и повинуется ли он голосу Божьему и
сделает исповедание и восстановление, которого Бог требует.

15. Исповедание грехов наших отцов означает гораздо больше, чем просто
произнести слова исповеди. Истинное исповедание угодное Богу,
неотделимо от истинного покаяния. Покаяние - это возненавидеть грех до
такой степени, чтобы отбросить его, тем самым исправляя ошибку прошлого
и полностью отворачиваясь от него.



16. Почему нам действительно необходимо исповедовать грех наших отцов,
потому что их грех стал нашим грехом. Когда они отвергли этот свет,
они заняли позицию, приняв взгляды и образ жизни, которым они научили
своих детей и своих внуков. Таким образом, их грех стал нашим грехом, и,
следовательно. мы являемся участниками их отвержения этого послания в те
времена. Таким образом, мы должны исповедовать как грех нашей
собственной жизни, так и грех наших отцов.

17. Но сделаем ли мы это, или мы добавим грех к греху и еще больше
отсрочим пришествие Господа, отказываясь изучить эту часть нашей
истории, сделать полное исповедание совершенного там греха, свернуть с
пути отвержения, на который наши отцы направили наши стопы, и
обратиться к посланию, которое Господь все еще имеет для нас сегодня?

18. Это вопрос, стоящий сегодня перед каждым исповедующим дитям
Божьим, и он стоит перед ним в мире, вопящем в агонии от ужасающего
беззакония и страданий. Пока мы медлим, преступление продолжается и
продолжается. Таким образом, мы несем уголовную ответственность за его
продолжение.



19. Только подумайте об ужасе двух мировых войн, через которые прошло
страдающее человечество, с 1888 года, а также об ужасах землетрясений,
моровых язв, голоде, вымогательстве, пороке и жестокости. Этого никогда бы
не случилось, если бы народ Божий сделали свое дело. Вина за это должна
лежать на церкви.

Должны ли мы продолжать курс, который еще больше продлевает 
эту долгую ночь ужаса и разврата в мире?

20.Мы единственное средство у Господа, через которых он может сделать то,
что положит всему этому конец.



1. Более тридцати лет назад, в 1950 году, два адвентиста седьмого дня
служители, Р. Виланд и Д.Шорт, были глубоко обеспокоены тенденциями в
адвентизме.

6. Отношение Генеральной конференции

2. Соответственно, они обратились к руководителям Генеральной
Конференции с просьбой, чтобы они обратились к изучению послания,
посланного Богом в 1888 году, и сделали его полностью доступным для
народа. Руководители проявили интерес и попросили их подготовить все
дело в письменном виде и представить его им на рассмотрение.

3. Они так и сделали. Работая очень усердно, они в кратчайшие сроки
подготовили очень короткое время рукопись, известную сегодня как
«Пересмотренный 1888 год», в которой они представили много
документальных свидетельств из Духа Пророчества и от других людей,
присутствовавших на конференции, чтобы показать, что весть была
отвергнута, пришествие Христа отложено, и произошел серьезный отход от
здравого адвентизма.



4. Центральным пунктом презентации было то, что не может быть громкого
клича и второго пришествия Иисуса, пока не будет исповедания и покаяния
со стороны всего адвентистского движения в своих грехах и грехах своих
отцов. Без тени сомнения, Господь вел этих двух служителей, чтобы они
представили истину.

5. Не менее важно и то, что вопрос о реальной причине нынешнего
положения был изложен в самых ясных выражениях перед ведущими
братьями, и, так же несомненно, на них лежала ответственность за принятие
решения по этому вопросу. Они никогда не могли быть настолько
ответственными до того так и после, как тогда, когда этот вопрос был
поставлен перед ними. Если они отказывались повиноваться Господу через
исповедание и покаяние, как только этот вопрос был поставлен перед ними,
то их положение после этого перед Богом никогда не могло быть уже
прежним.

6. В великом и чудесном Божьем провидении Он позаботился о том, чтобы
ответ Генеральной конференции стал доступен Его народу сегодня. Этот
ответ ясно показывает, что руководители Генеральной конференции видели
природу вопроса, стоящего перед ними.Послушайте их слова:



• «На протяжении всей вашей рукописи очевидно, что вы считаете, что
деноминация должна исправить некоторые вещи, относящиеся к 1888
году, а затем сделать должное признание и исповедание. Это
действительно больше, чем просто предложение, вы настоятельно
требуете следовать этому курсу. Следующие выдержки цитируются
из вашей рукописи: "Каждая неспособность Божьего народа следовать
за светом, сияющим на их пути за последнее столетие, должна быть
полностью исправлена нынешним поколением, прежде чем церковь
остатка может получить какое-либо Божественное подтверждение
перед миром". Страница 2. "Перед церковью остатка лежит тяжелый
счет, который необходимо свести. Чем скорее этот вопрос будет
решен честно и откровенно, тем лучше." Страница 2. "Такой взгляд на
дело потребует, чтобы это поколение признало факты дела и
тщательно исправило трагическую ошибку". Страница 38. Затем на
странице 137 вы пишете, что "деноминационное покаяние" необходимо,
прежде чем громкий клич будет принят» (Письмо Генеральной конференции
адвентистов седьмого дня в ответ на «1888 год пересмотрен» Р. Дж. Виландом и Д. К.Шортом, 4 декабря 1951
г., стр. 8-9.)

7. Эти слова показывают, насколько ясно люди, стоявшие у руля в 1951 году
видели и понимали призыв, обращенный к ним Господом через Его
инструменты, Виланда иШорта.



8. Эти лидеры - утверждали, что являются и считаются великими учениками
Слова Божьего и профессорами религии. Мы ожидали, что они поспешат
последовать за нами в послушании Слову Божьему, исповедовать свои
собственные грехи и грехи своих отцов и что они будут вести всю церковь в
этой удивительной работе, которая одна может принести нам живую весть об
истинной праведности, а затем возвестить о громком кличе и скором
возвращенииИисуса на землю.

9. Мы ожидали увидеть, что они пойдут по стопам доброго царя Езекии,
преданного Ездры, благочестивого Неемии, и благородного Даниила. Но они
отказались сделать это, утверждая, что Бог не требует этого, и что никто в
прошлом никогда не делал этого.

10. Мы шокированы и поражены тем, что люди, занимающие столь
ответственные посты, на таких ответственных должностях, имея перед собой
ясное слово Божье, которое требуют именно этого, и показывает, как люди
прошлого делали это, могли отрицать, что это требуется, отрицать, что это
было необходимо.Прочитайте их слова сами:

• «Мы не верим, что это соответствует Божьему плану и цели для
нынешнего руководства движения сделать признание или исповедание,
частное или публичное, относительно ошибок, совершенных
руководством ушедшего поколения…



… Во времена Израиля неоднократно случались периоды отступничества,
и порой эти отступления от Бога были очень тяжелыми, но мы не
находим, чтобы Господь требовал от следующего поколения, чтобы они
признали ошибки и проступки предыдущего поколения, как условие для
дарования Его благословения Своему народу. Бог призывал Своих детей к
покаянию в своих грехах, и когда они обратились к Нему всем сердцем, Он
принял их милостиво и даровал им богатейшие божественные
благословения. То же самое, но с другой точки зрения, можно сказать и об
опыте первых учеников Иисуса. Даже до времени вознесения, они
придерживались ошибочных взглядов относительно Царства Божьего, но
мы не находим, чтобы Господь требовал от них публичного признания
таких ошибочных представлений о Его цели, будь то их собственных или
их предшественников. Эти люди имели уникальный опыт в реальном
личном общении со своим Господом; однако даже при таком близком
общении они не смогли понять многие из жизненно важных истин,
которым Он учил. Мы обращаем внимание на эти случаи не для того,
чтобы как-то преуменьшить неправоту израильтян или их
неспособность но для того, чтобы подчеркнуть мысль о том, что ваше
предложение не соответствует Божьему плану в Его отношениях со
Своим народом…



… Нам нет нужды возвращаться в 1888 год; те дни прошли,
десятилетия в прошлом, и в большинстве случаев за пределами жизни
тех, тех, кто сейчас трудится для Бога. Нам нужно думать о
сегодняшнем дне, и убедиться в наших собственных сердцах, что любые
уроки, которые можно извлечь из прошлого опыта детей Божьих, были
действительно усвоены нами в этом поколении, чтобы мы тоже не
потерпели неудачу, следуя тем же примерам неверия. В этот поздний час
мы не обязаны разбирать ошибки лидеров или верующих прошлых дней.
Мы можем спокойно оставить тех братьев с Господом, Которому они
стремились служить. В конце концов, кто мы такие, чтобы полагаться
на покаяние от их имени! Кто дал нам прерогативу судить их, чтобы
признание с нашей стороны в столь позднее время, позволило Богу
отпустить Свои благословения Своему оставшемуся народу! Такое учение
полностью противоречит Божественному образцу, и мы чувствуем, что
такой курс не может привести ни к какой благой цели» (Тамже).

11. Это их ответ. Ни для кого нет трудности увидеть, что он прямо
противоречит учению Писания, чтобы мы исповедовали грехи отцов, а также
свои собственные, но братья отрицают, что Господь требует этого.



12.Мы знаем, что многие, кто это прослушает, будут одержимы такой слепой
верой в братьев, стоящих во главе работы, что они оправдают их и встанут на
их сторону, но это ни в малейшей степени не изменит дела. Факты есть
факты. Истина есть истина. Уже прошло более 70 лет от времени их ответа –
а мы и далее на этой проклятой земле. Когда же наконец-то мы осознаем
наше положение?

13. Если Господь говорит, что Он требует, чтобы мы исповедовали грехи
отцов, так же как и наши собственные, то это истина, даже если
руководители Генеральной конференции говорят, что это не так.

14. Неудивительно, что Е. Уайт сказала: «То, что вы переворачиваете все
вверх дном, известно Господу. Продолжайте еще немного, как вы
шли, отвергая свет с небес, и вы погибнете. Человек, который
будет нечист, и не очистит себя, душа та да будет извержена из среды
общества» (Свидетельства для служителей, стр. 97)

15. Никто лучше Бога не знал о страшном выборе сопротивления Его
призыву, сделанного руководителями Генеральной Конференции в 1951 году.
И все же Он дал им еще одну возможность, еще один шанс.



16. Труды Виланда и Шорта стали доступны во всем мире для искренних
изучающих Библию, и в рядах адвентизма возникла сильная агитация,
движение. Это снова потребовало от руководителей принять решение в
отношении послания.

17. В сентябре 1958 года они дали еще более подробный ответ, в котором они
решительно подтвердили свою позицию в оппозиции к посланию
1888 года. В дополнение к этому, они предприняли все активные шаги,
которые они могли предпринять, чтобы успокоить агитацию и движение, и
возглавили церковь в сильнейшую оппозицию тем, кто был готов изучать и
распространять послание Ваггонера и Джоунса. Таким образом лидеры
исполнили те самые пророчества, которые цитировались ранее:

• «Вестьтретьего ангела не будет понята, свет, который озарит
землю своей славой, будет назван ложным светом, теми, кто
отказывается идти в его продвигающейся славе» (Ревью энд Геральд", 27мая 1890
года)

• «В проявлении той силы, которая озаряет землю славой Божьей, они
увидят лишь то, что в своей слепоте они сочтут опасным,
то, что вызовет их страх, и они будут напрягаться, чтобы
противостоять этому.» (Review and Herald Extra, 23 декабря 1890 года)



18. Как точно, с точностью до буквы, эти слова исполнились в точности, как
они были сказаны. Пророчество - это верное слово, и его нельзя нарушить.
Мы должны прислушиваться к нему.



1. Весть третьего ангела должна восторжествовать. Господь обещал
завершить работу и осуществить ее в праведности.

7. Что теперь?

Как это будет сделано, когда церковь, которая должна была 
сделать это первой, заняла такую позицию против единственной 

вести, благодаря которой работа может быть завершена, и тем 
самым еще больше отсрочила пришествие Христа? 

2. И снова мы снова обращаемся к пророчеству за ответом: «Позволь
сказать тебе, что Господь будет завершать Свое дело совершенно
необычным образом вопреки любым человеческим планам. Среди
нас обнаружатся такие, кто захочет постоянно контролировать
работу Божью, даже диктовать, какие нужно предпринимать шаги для
продвижения дела, совершаемого под руководством ангела, который
присоединится к третьему ангелу в провозглашении вести, посланной
миру. Бог будет использовать Свои пути и средства, что
покажет, что Он держит бразды правления в Своих руках» (СП
299).



3. В другом переводе: «Позвольте мне сказать вам, что Господь будет
действовать в этой последней работе таким образом, очень сильно
выходящим за рамки обычного порядка вещей, который будет
противоречить любому человеческому планированию….»

4. Когда руководители отказываются принять послание, Господь обратится к
смиренным, честным людям, которые готовы следовать за Ним, какой бы ни
была цена, и какой бы ни была оппозиция. Он будет использовать тех, кто
изучает Слово для себя и повинуется ему, несмотря на то, как его отрицают в
жизни и словах руководители установленной церкви. Так Он действовал в
прошлом, и так Он будет действовать снова в эти последние дни.

• «Братья, если вы и впредь будете любить мир, то останетесь такими
же корыстолюбивыми и праздными, какими являетесь в настоящее
время, Бог пройдет мимо вас и возьмет тех, кто меньше думает о себе,
меньше стремится к мирским почестям и, не колеблясь, выйдет к
своему Господу и Учителю за стан, нося Его поругание. Он
доверит работу тем, кто охотно берется за нее, кто дорожит ею, кто
не упускает ее из виду в своей повседневной жизни. Бог изберет
смиренных людей, которые будут прославлять Его имя и
продвигать Его дело, а не славить себя или заниматься
устройством своей карьеры…



… Он воздвигнет людей, у которых не так много мирской мудрости, но
которые неразрывно связаны с Ним и ищут силы и совета свыше» (5СЦ 461)

5. В другом переводе: «… пройдет мимо вас и возьмет тех, кто менее
заботлив, менее честолюбив к мирской почести и кто без колебаний
пойдет, как и их Учитель, вне стана, неся поношение. Работа будет дана
тем, кто возьмет ее, тем, кто ценит ее, кто вплетет ее принципы в свой
повседневный опыт. Бог изберет смиренных людей, которые стремятся
прославить Его имя и продвинуть Его дело, а не прославить и продвинуть
себя...»

• «Те, кто полагался на ум, гений или талант, не будут тогда стоять во
главе народа. Они не шли в ногу со светом. Тем, кто окажется
неверным, не будет доверено стадо. В последней торжественной
работе будут участвовать лишь немногие из великих, потому что они
стали самонадеянными, независимыми от Бога, и Он не может уже
использовать их. У Господа есть верные рабы, именно они выйдут на
первый план во время просеивания и испытания. Есть у Господа
драгоценные души, сокрытые сегодня и не преклонившие колени перед
Ваалом. У них не было того света, который в ослепительном сиянии
изливался на вас…



… Но, возможно, за внешней непривлекательностью и неотесанностью
скрывается чистое сияние настоящего христианского характера. В
дневное время, глядя на небо, мы не видим звезд, но они по-прежнему
находятся на тверди небесной. И только ночью мы созерцаем их
настоящее сияние» (5СЦ 80)

6. В другом переводе: «… Те, кто доказал свою неверность, не будет доверена
паства…»



1. Пришествие Господа слишком долго откладывалось. Оно не должно
больше откладываться. Настало время, когда Божий народ, как люди
должны исповедовать грехи своих отцов, за то, что они отвергли весть,
посланную в 1888 году.

Откладывать больше нельзя

2. Мы должны вернуться к тому моменту и взять то самое послание, которое
было дано тогда, и изучить его, чтобы сделать его частью нашей собственной
жизни, личного опыта. Затем позвольте этому посланию вести нас туда, куда
оно поведет. Будьте уверены, оно поведет нас по путям: «...очень сильно
выбивается из обычного порядка вещей» (Свидетельства для служителей, стр. 300) - но
это ведение будет прямо к долгожданному, громкому кличу третьего ангела.

3. Послание быстро совершит свою работу во всем мире, последнее
предупреждение и Господь может прийти и придет за Своим ожидающим и
верным народом.

4. Где сегодня можно найти людей, с обнаженной честностью, чтобы
взглянуть в лицо фактам, как они есть, и смиренно признать, что все пошло
очень, не так, вместо того, чтобы гордо заявлять, что с церковью все в
порядке и что она должна благополучно войти в небесный порт?...



5. Где те, кто достаточно честен, чтобы признать, что если бы церковь
приняла послание в 1888 году и после этого проповедовала истинную весть о
праведности по вере, то громкий клич прозвучал бы раньше, работа была бы
давно закончена и все праведники были бы сейчас в Царстве?

8. Да будет известно, что у Господа в это самое время есть группа верных,
которые полны решимости найти и познать это спасительное послание, в его
чистоте и истине, для себя, и чтобы пригласить всех остальных прийти и
принять его. Час уже поздний и нельзя терять время. Это послание не было
потеряно или не исчезло из этого мира, как того хотели бы лидеры.

6. Где же те истинные, которые не заботятся ни о чем, кроме как о
пришествии Царства Божьего, кто признает, что ясное свидетельство
истории говорит о том, что как громкий клич не пришел, то с такой же
уверенностью мы можем знать, что церковь не приняла послание тогда и не
принимает его сегодня?

7. И где же те посвященные и смелые, кто готовые сделать что-то с
этим - кто не должен ждать, пока толпа и ее руководство придут в
соответствие, но будут прислушаться к Божьему призыву времени?



• «Вожди религиозной мысли нашего времени возносят хвалу и ставят
памятники тем, кто сеял семена истины в прошедших веках. Но разве
это не правда, что зачастую, совершая эту работу, они
вытаптывают ростки тех же семян в современном мире? Вновь
выдвигается старое возражение: «Мы знаем, что с Моисеем говорил
Бог; Сего же не знаем, откуда Он» (Иоанна 9:29). Как и в прошлые
века, особые истины, предназначенные как раз для нашего
времени, открываются не авторитетами духовенства, но в
среде мужчин и женщин, не являющихся ни слишком учеными, ни
слишком мудрыми, но просто верующими в Слово Божье» (НУХ 79).

9. Правда, оно так долго было скрыто, но теперь оно снова вышло на свет. Но
помните, что в своих поисках вы не найдете это послание в
больших, устоявшихся церквях, не больше, чем в прошлом.

10. В другом переводе: «Как и в предыдущие века, особые истины для этого
времени находятся, не у церковных властей…»

11. Пусть каждый сегодня будет готов стать таким человеком, который не
слишком учен и не слишком мудр, чтобы не поверить Слову Божьему. Если
вы сегодня на стороне таких людей, то вы станете одним из тех, кто своей
верой и своими действиями, будут не откладывать, а ускорять пришествие
Господа несмотря на отступничество и неверие других.



АМИНЬ!!!


